

Ronda, 15 de abril de 2020

Queridas familias:

Hace unas semanas nos pusimos en contacto con vosotros para informaros del aplazamiento de las Primeras Comuniones dada las circunstancias excepcionales que estamos viviendo por la propagación del COVID-19.

Nos hemos vistos obligados a hacer un nuevo cambio de fecha debido a la coincidencia con otra celebración programada anteriormente ese mismo día en el Santuario. Por ello, las celebraciones de las Primeras Comuniones se llevarán a cabo el **31 de octubre de 2020**.

Esperamos que todos estéis bien de salud y, en este tiempo Pascual que acabamos de estrenar, os transmitimos mucho ánimo y esperanza para llevar esta dura situación que estamos viviendo de la mejor manera posible. Un fuerte abrazo

**Equipo Directivo**  
Colegio Sagrado Corazón Ronda  
Fundación Spínola